

Ressort: Gesundheit

Nobelpreis für Medizin geht an japanischen Zellforscher

Oslo, 03.10.2016, 11:49 Uhr

GDN - Der Nobelpreis für Medizin geht in diesem Jahr an den japanischen Zellforscher Yoshinori Ohsumi. Er wird für die Entdeckung des sogenannten Autophagie-Mechanismus ausgezeichnet, teilte das Karolinska-Institut in Stockholm mit.

Dieser Mechanismus ist bei der Zersetzung von Zellbestandteilen relevant. Der Preis ist mit acht Millionen schwedischen Kronen, rund 830.000 Euro, dotiert. In den kommenden Tagen gibt die Königlich-Schwedische Akademie der Wissenschaften dann die Träger der Auszeichnung in den Bereichen Physik und Chemie bekannt. Seit 1901 haben insgesamt 210 Wissenschaftler den Nobelpreis für Medizin erhalten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78917/nobelpreis-fuer-medizin-geht-an-japanischen-zellforscher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619